

Les nouvelles mesures de Washington contre Cuba, un défi pour la communauté internationale



La Havane, 16 nov. (RHC).- Carlos Fernández de Cossío, directeur des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, a qualifié de défi pour la communauté internationale, les nouvelles mesures prises par Washington contre Cuba.

L'administration Trump a ajouté 26 nouvelles entités cubaines sur la liste d'entreprises interdites de commerce avec les États-Unis.

Des hôtels de La Havane, de la station balnéaire de Varadero, et des îlots au large de la côte nord de Villa-Clara ainsi que des magasins et des centres commerciaux sont inclus sur la liste noire de Washington.

Carlos Fernandez de Cossío a mis en contraste cette décision de l'administration Bush qui veut à tout prix faire marche arrière du rapprochement amorcé sous le mandat de Barack Obama avec le vote, le 31 octobre dernier, de la résolution exigeant la levée du blocus de Cuba, adoptée à la majorité écrasante.



Radio Habana Cuba